
Lettre.

Numéro d'inventaire : 1979.18410 (1-7)

Auteur(s) : Denis Fustel de Coulanges

Type de document : correspondance

Éditeur : non renseigné (Paris)

Période de création : 4e quart 19e siècle

Date de création : 1875 (vers)

Description : Un ensemble de 7 documents de format analogue.

Mesures : hauteur : 205 mm ; largeur : 134 mm

Notes : Les documents s'échelonnent de 1871 à 1875 environ, et sont adressés à M.Rieder, directeur de l'Ecole alsacienne. Fustel de Coulanges y traite de questions concernant les examens (selon qu'il est disponible ou non pour les faire passer à l'Ecole alsacienne). Une mention intéressante à propos du baccalauréat et de sa différence avec le certificat d'études dans le document n°3. Le document n°7, daté du 1er mars 1871, est une lettre à Mme Rieder, dans laquelle il lui fait part des démarches qu'il a faites pour que Rieder soit appelé à des fonctions à Paris (NB. l'Ecole alsacienne est fondée en 1873).

Mots-clés : Monographies / Enseignement post-élémentaire et secondaire général

Autres descriptions : Langue : Français

18 juillet.

Mon cher ami

Je te remercie de m'avoir envoyé
tes lettres d'imitation pour les examens de l'école
alsacienne. Crois bien que je quitterais volontiers
ma modeste maisonnette de Kiroflay pour aller constater
les progrès de tes élèves. Je viens tous les jours à Paris
pour une besogne qui a beaucoup moins de charmes.
Il s'agit de corrections de concours ou de l'examen des
bacheliers. Voilà ce qui m'entretient mon temps et ce qui
me prive d'aller te voir. J'espère pourtant qu'il me
sera possible d'aller mercredi prochain, vers 3 heures,
entendre tes élèves de seconde et de rhétorique.

Mes affectueux respects à ces dames, et à
toi une cordiale poignée de mains

Fustel de Coulanges

